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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Instruments de musique
Question écrite n° 37397

Texte de la question

Mme Marie Jacq attire l'attention de M le ministre de la culture et de la communication sur l'avenir du basson
francais. Il existe deux types de bassons joues dans le monde, l'un d'origine allemande, l'autre de tradition
francaise. L'ensemble de notre systeme pedagogique se developpe a partir de ce second basson dont
l'enseignement est dispense dans les ecoles de musique municipales, nationales, conservatoires nationaux de
region et conservatoires nationaux de Lyon et de Paris. Il est a bien des egards essentiel de defendre cet
instrument de la lutherie francaise face a la progression des instruments importes. En consequence, elle lui
demande quelles sont les mesures qu'il envisage pour garantir la perennite de cet element de notre patrimoine
culturel.
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